

Zeitschrift: Générations
Herausgeber: Générations, société coopérative, sans but lucratif
Band: - (2017)
Heft: 86

Rubrik: Racines : l'arbre généalogique de Philippe Chevrier

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 29.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

L'ARBRE GÉNÉALOGIQUE DE Philippe Chevrier

Le grand chef genevois Philippe Chevrier tient des femmes de sa famille son amour des saveurs et de la convivialité. Et particulièrement de sa maman, Denise, sans laquelle il n'aurait peut-être pas repris le Domaine de Châteauevieux.



Chevrier John
1893 - 1975



Chevrier-Rossy Alice
1902 - 1995



Bosonnet Louis
1893 - 1966



Bosonnet-Lançon
Germaine
1899 - 1975



Chevrier André
1924 - 1999



Chevrier-Bosonnet Denise
1930 - 2013



Philippe Chevrier

« Je suis né en 1960, cadet d'une fratrie de trois frères, et j'ai grandi à Aire (GE). Maman était employée de bureau et papa comptable. Il est parti lorsque j'avais 11 ans, et je l'ai très peu revu pendant 25 ans. J'ai peu connu mes grands-parents paternels, et mon **grand-père maternel** est décédé quand j'avais 6 ans. Mais j'aimais beaucoup **ma grand-mère** chez qui j'allais le jeudi, jour de congé des enfants, à l'époque. Elle nous passait tous nos caprices et cuisinait très bien. J'étais profondément attaché à **ma mère**. Elle était aimante et très forte devant l'adversité. Elle a élevé seule ses trois enfants et a été un exemple pour nous. Je suis devenu indépendant très tôt,

puisque j'ai commencé un apprentissage. Il était très important, pour moi, de ne pas lui poser de problème, de ne pas la décevoir. Elle cuisinait extrêmement bien, et tous les copains aimaient

venir à la maison pour ses petits plats et la convivialité qui les accompagnait! Elle m'a donné le goût de la table, du plaisir de rassembler les gens autour de bonnes choses. C'est elle qui m'a encouragé à me lancer quand j'ai repris Châteauevieux. Elle m'a rassuré.

Aujourd'hui, je suis papa depuis bientôt deux ans, et c'est un bonheur absolu. Je voudrais transmettre à mon fils les valeurs qui nous sont chères : être droit, avoir le sens des choses bien faites, le goût du travail... et, surtout, partager ses sentiments et ne pas avoir peur de dire «je t'aime». J'ai trouvé mon équilibre dans l'amour de ma mère. Je voudrais qu'il en soit de même pour mon fils. »

MARTINE BERNIER